

Sujet : [INTERNET] Rénovation Estacade Roscoff - Enquête publique

De :

Date : 02/04/2023 14:22

Pour : pref-consultation@finistere.gouv.fr

Bonjour Madame Martin,

Je fais suite à ma visite hier en Mairie de Roscoff, et vous prie de trouver ci-joint mes remarques relatives à ce projet de rénovation:

- Structure de l'ouvrage:

 Pourquoi ne pas rajouter des tympans (en bois) entre la sous-face du tablier et les piles du pont ?

 Le bois pourrait aussi être utilisé pour le platinage du tablier et les garde-corps latéraux.

=

- Relations avec l'Île de Batz:

Ce point est évoqué très succinctement dans la note de présentation, et requiert davantage de développements.

En effet, le trajet depuis le port du Bloscon est beaucoup plus long qu'au départ de l'extrémité Nord de l'estacade, ou même de n'importe quel point de celle-ci.

Ceci aura un impact sur le nombre de rotations entre le continent et l'île, et partant sur la fréquentation de l'île.

Si cette option devait être validée, il conviendrait d'en étudier toutes les modalités:

 - accès au Port du Bloscon par navette, circulation et stationnement, accès des passagers aux navires dans un lieu aujourd'hui occupé par des car-ferries, des navires de pêche ou de plaisance

 - Horaires des marées: en fonction de la durée de leur séjour sur l'île, les passagers pourraient débarquer au Vieux Port alors que leur véhicule est stationné au Port du Bloscon, ou inversement.

Je vous remercie de bien vouloir prendre en compte les remarques ci-dessus.

Bien cordialement,

Patrick Lescop

=

— Pièces jointes : —

dessins.pdf

30 octets